



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000498-01 *Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Economía y Empleo formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a defensa de los intereses de las explotaciones carboníferas de la Comunidad.*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de octubre de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Economía y Empleo, POC/000498, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a defensa de los intereses de las explotaciones carboníferas de la Comunidad.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de octubre de 2012.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Economía y Empleo:

ANTECEDENTES

La reciente publicación de las Ayudas al Carbón del año 2012 por parte del Ministerio de Industria pone en evidencia el maltrato que nuestra Comunidad recibe del gobierno del señor Rajoy. De tal manera que, mientras que otras cuencas del carbón del país mantienen o incluso aumentan su cupo, la reducción aprobada para la producción nacional recaerá casi en su totalidad en la cuenca minera de León y de Palencia, hasta el punto de que algunas explotaciones ven reducida su producción en un 70 %, puesto que la disminución de casi dos millones de toneladas se hará a costa de nuestra cuenca minera.



PREGUNTA

¿Tiene la Junta de Castilla y León previsto protestar y reclamar un reparto más equitativo de la reducción de la cota productiva para defender los intereses de las explotaciones carboníferas de esta Comunidad?

Valladolid, 27 de septiembre de 2012.

El Procurador

Fdo.: José María González Suárez